

Kinderfreundlicher Kreis Wesel

Kreis Wesel. Das Evangelische Jugendhaus Katakomben und die Schule am Ring in Wesel werden beide mit dem Preis „Kinderfreundlicher Kreis Wesel“ ausgezeichnet und bekommen jeweils 500 Euro Preisgeld. Der Kreisausschuss entschied in dieser Woche über die Preisträger. Ebenfalls 500 Euro gehen an die ehrenamtlichen Besuchsdienste für Eltern neugeborener Kinder in Hünxe, Neukirchen-Vluyn und Xanten sowie das Sonsbecker Unternehmen „Zündkerze“. Der Förderverein des Voerder Freibades erhält 2000 Euro. Die Preisverleihung ist im Februar.